



Le 31 mai 2023

### **Le temps est compté**

Mes très chers Enfants,

Comme vous le voyez, la guerre commence à s'étendre au-delà de l'Ukraine, par les Ukrainiens eux-mêmes qui ne peuvent soutenir cet effort de massacres et de feu qu'avec une aide extérieure, une aide haineuse car 'qui veut la guerre en prend les moyens'.

L'Occident a voulu cette guerre, il en est le vrai responsable et tout ce qui se produit est volontaire, calculé, réfléchi. Les Etats Unis mènent une guerre par procuration tout en livrant de l'armement et sans tenir compte des morts ni des blessés. Cette guerre est une volonté immédiate de ceux qui sont guidés par Mon ennemi implacable, et Je le laisse agir parce qu'il sera – et il est déjà – l'ennemi de ceux qu'il emploie.

Ceux qu'il emploie se croient encore les maîtres du monde et leur machiavélisme les perdra. Ils sont encore une grande puissance destructrice et ceux qui souffrent, les petits et les humbles, sont des riens à leurs yeux. La guerre en est encore à son début car le démon est toujours en soif de plus de méchanceté, de plus de dégâts, de plus d'irrégularités car lui, c'est l'œuvre de Dieu qu'il cherche à plomber, à briser, à détruire. Tandis qu'il fomente des guerres, des mésententes, des querelles, il brise aussi la famille, l'ordre des sociétés, et il s'élève contre la foi catholique qui, seule, est la connaissance de Dieu et de Sa main tendue aux hommes.

"Qui est comme Dieu !" a tonné saint Michel Archange en prenant la défense de Dieu, Maître et unique Seigneur de l'univers et de toute chose. Il a rallié à lui une foule d'anges, lesquels ont combattu et combattront les démons tant qu'ils empoisonneront la terre et toute la création.

Mes enfants, sachez que vous n'êtes pas seuls, vous avez une myriade d'anges qui sont prêts à combattre pour vous tant que vous resterez fermes dans la religion catholique, unique et merveilleux témoignage de foi des hommes à l'égard de Dieu, des anges à l'égard de Dieu, de la création tout entière à l'égard de Dieu.

Qu'est-ce que la religion ? C'est un ensemble qui relie à Dieu, Etre sublime et majestueux qui vous est absolument supérieur et qui veut votre bien, votre amour et votre fidélité.

Quel est cet ensemble ? C'est un tout, un ensemble de faits extérieurs à vous-mêmes, des faits objectifs, ensemble qui vous est enseigné et auquel vous adhérez afin de tendre à votre but, celui pour lequel vous avez été créés et qui se situe ailleurs que sur la terre.

Quel est cet ailleurs ? C'est une vie dans une autre dimension que celle de votre terre, c'est une dimension éternelle, hors du temps mais toujours dans l'action personnelle et volontaire, dans l'Amour de Dieu qui se révèle à vous par l'enseignement d'abord, par la piété nécessairement et par la grâce sanctifiante reçue par l'intermédiaire de la Sainte Eglise catholique, dispensatrice du trésor laissé à l'humanité par Dieu le Fils, le Verbe de Dieu, Jésus-Christ votre Seigneur, qui vous a sauvés du démon et de la mort éternelle.

Si vous êtes convaincus de cela, si vous vivez pour gagner cette Vie éternelle dans l'Amour parfait et toujours renouvelé de votre Dieu, vous recevrez toutes les grâces, toute l'aide dont vous avez besoin en cette vie terrestre pour grandir en sainteté et atteindre le Ciel avec Dieu, pour Lui et en Son Amour extraordinaire.

Le démon sera vaincu à la fin du temps que Dieu lui aura laissé pour éprouver les bons et emporter les méchants. Oui, tel est le rôle que Dieu lui a dévolu : éprouver les bons et emporter avec lui les méchants. Eprouver les bons est la grâce que Dieu leur donne pour qu'ils Lui démontrent leur amour, leur ténacité, leur fidélité et ces épreuves feront d'eux des saints. Oui, il est nécessaire d'être saint pour entrer dans l'éternité du Ciel, et personne sur la terre n'est saint sans avoir mis en Dieu sa confiance, sans Lui avoir prouvé son amour, sans avoir été tenace et irréductible dans sa foi.

Mes enfants, Je resterai auprès de vous dans la difficulté, dans l'épreuve, dans la souffrance et même dans la mort ; alors vous, Mes très chers, faites de même : ne M'abandonnez pas dans la souffrance de Ma Passion. Sainte Véronique a soulagé Mon visage mais elle a aussi soulagé Mon Ame souffrante. Elle M'a redonné du courage, elle M'a vivifiée, elle M'a consolé. Faites de même car Ma Passion, Mon offrande sur la Croix n'est pas un acte du passé, un acté révolu, non, elle est perpétuelle et se renouvelle sur l'autel du Sacrifice lors de chaque Sainte Messe, lors de chaque Consécration.

La guerre est en passe de s'étendre et le démon récolte les siens. Il a encore beaucoup de travail à accomplir et il se dépêche car il sait que le temps est compté. Et vous, Mes enfants qui êtes déjà pris dans ses tenailles et d'autres parmi vous qui le seront, soyez sûrs de Moi, Je ne vous abandonne pas. Je suis à vos côtés, Je ne vous perdrai pas parce que Je suis venu pour vous sauver et vous donnerai toutes Mes grâces pour que vous Me rejoigniez, chacun à son heure, en Ma divine Demeure.

Je vous bénis et vous aime comme un très tendre Père qui aime divinement Ses enfants chériss.

Qu'il en soit ainsi et que l'Esprit Saint soit en vos âmes et en vos coeurs.

Votre tendre Père

